

Jugendteam des TTC Mühlhausen wird Meister in der Verbandsliga Südbaden

Nach dem der TTC Mühlhausen vor Ostern durch die Meisterschaft seiner 1. Herrenmannschaft in der Landesliga Staffel 2 schon für positive Schlagzeilen sorgte, kann der Verein nun von einem weiteren Highlight zu der bereits abgelaufenen Saison 2016/2017, berichten.

Die 1. Jugendmannschaft feierte in beeindruckender Manier, die Meisterschaft in der Verbandsliga, der höchsten Spielklasse im Landesverband Südbaden. Somit geht ein „prestigeträchtiger Titel“ in den Bezirk Bodensee, der unter anderem auch die langjährige qualifizierte Jugendarbeit des TTC Mühlhausen bestätigt.

Das Team ließ sich auch nicht von einer Auftaktniederlage zu Saisonbeginn, 2:8 gegen den FT V. 1844 Freiburg, als man urlaubsbedingt noch nicht in Bestbesetzung antreten konnte, von seinem Erfolgsweg abbringen. Im weiteren Saisonverlauf schlug dann zwar, im Rückspiel (7:7) gegen den selben Gegner, ein weiterer Punktverlust zu Buche, was letztendlich dann aber reichte, die Meisterschaft mit einem Punkteverhältnis von 25:3, vor der TTG Ulm (23:5), verdientermaßen unter Dach und Fach zu bringen.



V.l.n.r.: Patrick Seyfried, Philipp Seyfried, Fabian Ruh, Ron Stocker